



Medienmitteilung

Projekt Reorganisation Erziehungsdepartement – Kaderstellen sind besetzt

Das Erziehungsdepartement wird sich per 1. Januar 2008 reorganisieren. Die Öffentlichkeit ist am 15. Dezember 2006 über das Projekt orientiert worden. Nun ist der Entscheid in Bezug auf die Besetzung der Kaderstellen auf der obersten Führungsebene gefallen.

Am 15. Dezember 2006 sind die Medien und die Öffentlichkeit über das Projekt einer umfassenden Reorganisation des Erziehungsdepartementes des Kantons Schaffhausen orientiert worden. Die neue Führungsstruktur ist auf die drei Hauptprozesse des Bildungswesens ausgerichtet. Sie ist Grundlage für eine kompetente und reibungslose Umsetzung der Bildungsreform und stellt die zukünftige Bildungsverwaltung im Kanton Schaffhausen sicher.

Zwischenzeitlich sind die Anforderungsprofile für die drei Mitglieder der obersten Führungsebene formuliert worden und der Entscheid zur definitiven Besetzung dieser anspruchsvollen Führungsfunktionen gefallen. Die unter dem Vorsitz von Erziehungsdirektorin Rosmarie Widmer Gysel stehende Geschäftsleitung des Erziehungsdepartements wird sich aus folgenden Personen zusammensetzen:

- Rolf Dietrich, Leiter der Dienststelle Mittelschul- und Berufsbildung
- Jakob Geier, Leiter der Dienststelle Primar- und Sekundarstufe I
- Dr. Raphaël Rohner, Departementssekretär, Leiter der Dienststelle Departementale Prozesse und Hochschulbildung

Das Erziehungsdepartement wird in den kommenden Monaten die bereits laufenden Umsetzungsarbeiten zur Realisierung des Reorganisationsprojektes in mehreren Teilprojekten und unter Einbezug der Mitarbeitenden weiterführen.

Schaffhausen, 26. Februar 2007

ERZIEHUNGSDEPARTEMENT
DES KANTONS SCHAFFHAUSEN